
Aufgaben:

Quellenangabe: Artikel: Amsterdam (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

https://einfach.zum.de/index.php (https://einfach.zum.de/index.php?title=Amsterdam&oldid=24254)

Amsterdam ist die Hauptstadt der .

Amsterdam ist auch die größte  der Niederlande.

Der Name Amsterdam kommt von dem kleinen  Amstel.

An diesem Fluss liegt die Stadt.

Am Fluss gab es schon im  ein Fischerdorf.

Hier baute man als Schutz vor dem  der Nordsee einen Deich oder

einen Damm.

Das war der .

Daraus ist der Name Amsterdam entstanden.

Das  wuchs immer mehr.

Irgendwann war Amsterdam sogar die reichste Stadt in .

In der Stadtmitte gibt es viele Wasserkanäle.

Die nennt man .

Früher konnte man über die Grachten ganz leicht Waren mit  in

die Lagerhäuser bringen.

Dann wurden die Waren weiter verkauft.

Amsterdam war eine  mit vielen Verkäufern.
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